



14.09. 2018



Liebe Eltern,

wir beteiligen uns mit unserer Schule an der europaweiten Aktion „**Zu Fuß zur Schule gehen**“ in der Zeit vom 17. – 27. September 2018 und wollen gleichzeitig unseren SCHULEXPRESS dabei unterstützen.

Ihre Kinder haben alle einen Stempelpass erhalten und können in den nächsten beiden Wochen Stempel sammeln, indem sie an einem Schulexpress-Schild zur Schule starten und dort von eingesetzten Eltern einen Stempel erhalten. Die Klasse, die prozentual zu ihrer Klassenstärke die meisten Stempel in dieser Zeit gesammelt hat, erhält den SCHULEXPRESS – Pokal und einen Klassenpreis. Unsere auswärtigen Taxikinder werden aus der Wertung herausgerechnet.

Unterstützen Sie bitte Ihr Kind bei dieser Aktion, denn zu Fuß zur Schule zu gehen bedeutet: Selbständigkeit, bewusstes Verkehrsverhalten trainieren, sich bewegen an der frischen Luft, Freunde treffen und die Umwelt schonen.

Ein besonderer Dank gilt den Eltern, die sich bereit erklärt haben an den Haltestationen mit Stempeln zu stehen und uns zu unterstützen sowie Frau Klyk für die Organisation mit dem Schulexpress.

Auf der Rückseite finden Sie nochmal die Haltestellen und die Startzeiten mit Stempelstationen. Vielen Dank & viel Spaß !

Mit freundlichen Grüßen,

Ihre

(Kirstin v. Ketelhodt, Schulleiterin der Grundschule am Schwentinepark)

